

Trinitas Presentó Hogar para Jóvenes Adolescentes en Riesgo

Elizabeth, New Jersey- Trinitas presentó recientemente New Day Residential, un hogar para niñas adolescentes en riesgo.

Ubicado en el tercer piso del Edificio Trinitas Plaza, en Elizabeth, que también alberga New Point Specialty, New Day es un programa residencial para adolescentes de 15 camas y cinco habitaciones privadas, una cocina y salas de estar para grupos.

El programa fue diseñado específicamente para apoyar a una población de mujeres en función de sus necesidades y ayuda a las adolescentes traumatizadas, que han sufrido abusos físicos, emocionales y sexuales.

A principios de este año, Trinitas Behavioral Health recibió una subvención de la Administración de Servicios

de Salud Mental y Abuso de Sustancias (SAM-HSA, sus siglas en inglés), llamada "Certified Community Mental Health Center" (Centro Comunitario Certificado), por \$3,719,000, para servicios específicos, durante dos años.

Clínica certificada

Recientemente, Trinitas ha cambiado de ser Clínica Comunitaria de Salud Mental para convertirse en Clínica Comunitaria Certificada de Salud Mental (CCBHC, sus siglas en inglés), y es una de las pocas que ha cumplido con los criterios en Estados Unidos. Los fondos federales ayudarán a expandir y aumentar las operaciones de CCBHC en Trinitas.

El Dr. James McCreath, Vicepresidente de Salud del Comportamiento y Psiquiatría en Trinitas, dijo: "Me complace mucho que

podamos brindar estos servicios nuevos y necesarios a los ciudadanos del condado de Union y estoy muy orgulloso del equipo de CCBHC. No sólo comenzaron a brindar servicios en un tiempo récord, sino que también cumplieron con los criterios federales para calificar como CCBHC, después de una revisión exhaustiva del programa".

El modelo CCBHC fue diseñado para aliviar los desafíos obsoletos que han prohibido el acceso a la atención de salud mental y adicciones en el pasado. La subvención se otorga a organizaciones excepcionales que ofrecen servicios de salud mental y, por lo tanto, ayudará a Trinitas a brindar servicios de alta calidad a sus comunidades, como el New Day Residential.

Marva Jean, directora de New Day, asegu-

ró: "Éste es un gran programa íntimo para ayudar a los adolescentes traumatizados a aprender a sobrellevar y superar sus sentimientos. Es en un entorno pequeño menos abrumador, menos estimulante que otros hogares grupales".

"En verdad, estamos muy entusiasmados con este nuevo y hermoso espacio, y estamos muy agradecidos de que Trinitas Health Foundation continúe apoyándonos, para que realmente podamos hacer que se vea y se sienta más hogareño, un lugar donde nuestros hijos se sientan cómodos y a salvo", añade Jean.

Trinitas Regional Medical Center es uno de los proveedores de salud conductual hospitalarios más grandes y completos de New Jersey. Comuníquese hoy para obtener más información, (908) 994-7552.



Jóvenes participantes en el programa New Day.

Apoyan Mejor Seguridad

TRENTON - El programa piloto que proporciona fondos para mejorar la seguridad en las iglesias, sinagogas, mezquitas y otras instalaciones sin fines de lucro se haría permanente, en virtud de la legislación patrocinada por el Senador Joe Cryan y el Senador Nick Scutari, que fue aprobado por un comité del Senado.

Según el proyecto de ley, S-1842, el "Programa piloto de subvenciones para la seguridad de las organizaciones sin fines de lucro de Nueva Jersey" seguiría concediendo subvenciones de hasta \$10,000 para que las organizaciones sin fines de lucro contraten personal de seguridad para protegerse de las amenazas y los atentados, y subvenciones de hasta \$50,000 para adquirir equipos de protección de objetivos.

"Hemos sido testigos de un preocupante aumento del número de incidentes de odio e intolerancia basados en la raza, la religión y origen étnico", dijo el Senador Cryan (D-Union), que anteriormente fue sheriff del condado de Union. "El programa piloto ha ayudado a proteger los lugares de culto, los centros comunitarios y otras instituciones sin ánimo de lucro que son más vulnerables. Hacerlo permanente ayudará a mejorar la seguridad que protege las instalaciones, su personal y las personas a las que sirven en las comunidades de toda Nueva Jersey."

Las subvenciones serían administradas por la Oficina de Seguridad Nacional y Preparación de Nueva Jersey.

El proyecto de ley fue aprobado por unanimidad por el Comité de Ley y Seguridad Pública del Senado el lunes.

Salve Su Vida en 30 Segundos

Con un Examen de los Pulmones en Trinitas



La tomografía computarizada no invasiva de dosis baja para la detección del cáncer en los pulmones tarda unos 30 segundos. Estos exámenes detectan un 80% de los casos de cáncer en el pulmón en su primera etapa, aún a tiempo de cura. Usted debe hacerse un examen si está entre la edad de 50 y 80 años y tiene una historia de fumador de 20 años, y aún si dejó de fumar hace 15 años. Estos exámenes son cubiertos por la mayoría de los seguros.

Llame (908) 994-5984 para hacer su cita hoy.

TRINITAS
Regional Medical Center

225 Williamson Street
Elizabeth, NJ 07202
www.TrinitasRMC.org